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Audiência Pública em 

Região Administrativa de Sorocaba

Local: Câmara Municipal de Sorocaba

Início: 10h20  

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento:

Hamilton Pereira – PSDB; 

PSD; Vitor Sapienza - PPS

 

Demais Deputados Estaduais: 

Enio Tatto – PT 

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa:

José Francisco Martinez

Iara Bernardes – Deputada Federal

Luis Santos – Vereador 

Carlos leite – Vereador de Sorocaba

Mauricio Hoffmann - Representante do Poder E

Vicente Menezes – Vice-

 

Principais prioridades escolhidas pelos cidadãos na plenária:*

 

Total de votantes: 52 

 

1º Saúde - 30    2º

 

 

 

 

 

 

* Cada cidadão recebeu uma cédula com 19 temas relevantes de políticas públicas 

do Estado, podendo selecionar até 3

recursos do Orçamento do Estado para 2014 em sua Região.

Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo
Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento

Audiência Pública em Sorocaba – 29/10/2013

gião Administrativa de Sorocaba 

 

Câmara Municipal de Sorocaba 

Término: 13h00 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento:

PSDB; Maria Lucia Amary – PSDB; Osvaldo Vergi

PPS 

Demais Deputados Estaduais:  

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa:

José Francisco Martinez – Presidente da Câmara Municipal de Sorocaba

Deputada Federal 

 

ereador de Sorocaba 

Representante do Poder Executivo 

-Prefeito de Tatuí 

Principais prioridades escolhidas pelos cidadãos na plenária:*

2º Educação - 23    3º Segurança Pública 

* Cada cidadão recebeu uma cédula com 19 temas relevantes de políticas públicas 

do Estado, podendo selecionar até 3 assuntos prioritários para distribuição de 

recursos do Orçamento do Estado para 2014 em sua Região. 
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Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

; Osvaldo Verginio – 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Presidente da Câmara Municipal de Sorocaba 

Principais prioridades escolhidas pelos cidadãos na plenária:* 

Segurança Pública - 17 

* Cada cidadão recebeu uma cédula com 19 temas relevantes de políticas públicas 

assuntos prioritários para distribuição de 
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Sugestões Apresentadas 

 

Total de cidadãos presentes: 80 

Total de sugestões: 34 

 
Nome: Manuel Borges 
Representando a entidade/organização: Associação dos moradores do 
Piazza- Sorocaba 
Áreas: urbanização, esporte e educação 
 
Sugestão 

Urbanização do parque Linear; investimento no esporte e lazer; 
construção de creche e escola infantil na região da comunidade 
Piazza de Roma. 

 
Nome: Luciana Vieira 
Representando a entidade/organização: SindSaúde 
Áreas: funcionalismo público e saúde 
 
Sugestão 

Cumprir a data-base do funcionalismo, revisão do plano de 
cargos e carreira dos funcionários da saúde; aumento no vale 
alimentação; melhoria das condições de trabalho dos 
funcionários da saúde. 

 
Nome: Marina Pedrina Pereira Carrocha 
Representando a entidade/organização: APASFA - Associação de 
Proteção aos Animais de Araçoiaba da Serra 
Áreas: meio ambiente 
 
Sugestão 

R$ 400 mil anuais de incentivos para a castração de animais na 
região. 

 
Nome:  João Loco Batista de Siqueira 
Representando a entidade/organização: cidadão de Sorocaba 
Áreas: saúde, funcionalismo público e infraestrutura 
 
Sugestão 

Melhoria das condições de trabalho e reajuste salarial para os 
funcionários da saúde, principalmente o Hospital Regional e 
Leonor de Barros de Sorocaba; aumento dos leitos nos 
hospitais; aquisição de poltronas, cadeiras de roda, maca para 
o Hospital Regional de Sorocaba e Leonor de Barros, 
principalmente para pronto socorro e salas de espera; 
asfaltamento da rodovia vicinal do município de Quadra/SP 
(aproximadamente 10km) até a rodovia Castello Branco. 

 
Nome: Benedita Lyra Bruni 
Representando a entidade/organização: funcionários do INSS 
Áreas: funcionalismo 
 
Sugestão 

Reajuste do funcionalismo público; maior investimento na 
saúde; investimento para qualificação profissional dos 
funcionários públicos. 
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Nome: Carlos Leite 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Sorocaba 
Áreas: segurança, esporte, infraestrutura e transporte 
 
Sugestão 

Construção de 2 unidades de corpo de bombeiros e 1 de policia 
civil; 1 batalhão da polícia militar;  ginásio 
poliesportivo;contratação do dobro do efetivo da policia militar; 
pavimentação das vias públicas de Sorocaba; investimentos 
para o anel ferroviário. 

 
Nome: Maria Vicentina Godinho Pereira da Silva 
Representando a entidade/organização: prefeita de Piedade 
Áreas: infraestrutura, saúde, esportes e educação 
 
Sugestão 

Pavimentação das estradas vicinais da cidade de Piedade; 
ampliação do programa Melhor Caminho; compra de 1 veículo 
tipo furgão com adaptação para cadeirantes; 1 veículo tipo 
furgão com adaptação para ambulância para simples remoção; 
1 aparelho para ultrassom 3D/4D para uso no ambulatório 
médico; Reforma e Adequação do Estádio Municipal “Lino de 
Mattos”; construção de escolas para atendimento de crianças 
de educação infantil e ensino fundamental no bairro Paulas e 
Mendes e no bairro Piraporinha; substituição da frota do 
transporte escolar; compra de 4 ônibus traçados, 1 ônibus com 
60 lugares, 2 ônibus com 48 lugares, 2 ônibus com 32 lugares e 
1 ônibus com acessibilidade para portadores de deficiência. 

 
Nome: Maurício Carlos Queirós 
Representando a entidade/organização: Associação da Família Forense 
de Sorocaba 
Áreas: funcionalismo público e saúde 
 
Sugestão 

Valorização dos funcionários do judiciário; melhoria das 
condições dos funcionários públicos em geral e condições para 
atendimento do IAMSPE. 

 
Nome: Sebastião Wilson Tivelli 
Representando a entidade/organização: cidadão de São Roque 
Áreas: agricultura 
 
Sugestão 

Mais recursos para segurança alimentar e nutricional; 
agricultura urbana; participação social; mecanismos de 
fomento; assistência técnica e extensão rural; respeito aos 
saberes tradicionais e valorização da agrobiodiversidade; 
superação do uso dos agrotóxicos; proteção e uso sustentável 
dos recursos naturais com foco no território e nas bacias 
hidrográficas; transparência, divulgação e comunicação social; 
economia solidária e comércio justo; geração, ensino e 
socialização do conhecimento agroecológico; construção de 
relações justas entre gênero e gerações; acesso à terra; apoio 
ao Programa 1301 da Secretaria da Agricultura e 
Abastecimento em relação à Ação 1165 de Modernização das 
Unidades Regionais e de Pesquisa da APTA. 
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Nome: Edson Rubens dos Santos 
Representando a entidade/organização: cidadão de Sorocaba 
Áreas: infraestrutura 
Sugestão Duplicação da Rodovia SP 264. 
 

Nome: Luis Santos 
Representando a entidade/organização: Câmara dos Vereadores de 
Sorocaba 
Áreas: habitação; turismo; infraestrutura; educação e assistência social 
 
Sugestão 

Construção de 20 moradias para Vila Dignidade; implantação de 
trem turístico em Sorocaba; construção de AME; melhoria no 
hospital regional; duplicação da rodovia 264; melhoria na 
educação; implantação do Bom Prato em Sorocaba; ampliação 
dos convênios com as entidades sociais. 

 

Nome: Divaldo Aparecido dos Santos 
Representando a entidade/organização: Câmara dos Vereadores de 
Salto 
Áreas: segurança; educação; saúde e desenvolvimento regional 
 
Sugestão 

Recursos para polícia militar e aumento do efetivo da polícia 
civil; aumento de vagas nas escolas; aumento dos recursos 
para os AMEs; implantação da região metropolitana de 
Sorocaba. 

 

Nome: Leonardo Scalissi 
Representando a entidade/organização: cidadão de São Roque 
Áreas: agricultura 
Sugestão Incentivos para agroecologia. 
 

Nome: Marcos Antonio Pardim 
Representando a entidade/organização: Secretário de Cultura de Salto 
Áreas: cultura 
 
Sugestão 

Ampliação dos recursos (100 milhões) ao PROAC editais; 
valorização da cultura no interior de São Paulo; garantir 1,5 % 
no mínimo para cultura. 

 

Nome: Cristina Savino 
Representando a entidade/organização: SINAFRESP 
Áreas: funcionalismo, saúde, educação e segurança pública 
 
Sugestão 

Melhoria no uso dos recursos públicos, melhoria das condições 
salariais dos servidores estaduais, aumento do subsídio do 
Governador; melhoria nas condições de saúde, educação e 
segurança pública. 

 

Nome: Pedro Luis Ferreira 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Ibiúna 
Áreas: infraestrutura 
 
Sugestão 

Construção de estrada de ligação de Ibiúna com os municípios 
vicinais; duplicação da rodovia de Ibiúna a Piedade. 
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Nome: Fausto Peres 
Representando a entidade/organização: Associação dos Moradores 
Santa Marina I e II – Sorocaba 
Áreas: segurança, cultura, lazer e esporte  
 
Sugestão 

Aumento da segurança pública com um novo batalhão da 
polícia; incentivos para cultura, lazer, esporte e 
entretenimento. 

 

Nome: José Francisco Martinez 
Representando a entidade/organização: Câmara dos Vereadores de 
Sorocaba 
Áreas: infraestrutura; saúde; administração pública 
 
Sugestão 

Viaduto sobre a Rodovia Raposo Tavares, km 101 que liga 
avenida João Vagner Wey; alça de acesso para o novo Hospital 
Regional na altura do km 106 da Rodovia Raposo Tavares, e 
continuidade das Marginais até o trevo; obras no “trevo da 
Morte”, local de acesso entre as cidades de Sorocaba e 
Votorantim, no km 99 da Rodovia Raposo Tavares; alça de 
acesso da avenida Laura Maiello Kook com a rodovia Raposo 
Tavares; Remodelação do trevo de ligação da avenida Jerome 
Case com a rodovia José Ermirio de Moraes (Castelinho), 
implantação da Rede Lucy Montoro; auxilio e parcerias no 
custeio dos Hospitais Psiquiátricos, processo de 
desinstitucionalização; construção de avenida de acesso ao 
aeroporto estadual Beltram Luis Leupolz (continuação da 
Avenida Mario Covas); construção de uma rede de proteção ao 
usuário de drogas; aumento do efetivo da polícia; recursos para 
hospital publico de Sorocaba; construção do prédio do 
Ministério Público. 

 
Nome: Claudio Roberto Ferreira Martins 
Representando a entidade/organização: UNESP 
Áreas: educação 
 
Sugestão 

Repasse de 33% do total da receita de impostos à Educação, 
2,1% do repasse do ICMS para CETEPS; 11,6% do repasse do 
ICMS para as universidades. 

 

Nome: Jorge Pereira Lima 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Sorocaba 
Áreas: segurança e infraestrutura 
 
Sugestão 

Investimentos para o corpo de bombeiros; interligações entre 
bairros. 

 

Nome: Eurico Paulo Lopes 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Quadra 
Áreas: infraestrutura 
 
Sugestão 

Construção de via de ligação do Município de Quadra à Rodovia 
Castello Branco (7km); manutenção das vias da região.  
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Nome: Francisco Moko Yabiku 
Representando a entidade/organização: Secretário de Esportes da 
cidade de Sorocaba 
Áreas: esporte 
 
Sugestão 

Recurso para reforma e implantação de piso emborrachado na 
pista de atletismo do Centro Esportivo da Vila Gabrial (obra 
estimada em R$ 500.000,00 – incluindo a construção de sala 
para armazenar material de atletas); construção de um ginásio 
Poliesportivo oficial coberto no Centro Esportivo “Joaquim 
Martins”, em Brigadeiro Tobias (obra estimada em R$ 
3.000.000,00); construção de um Centro de Iniciação Esportiva 
(CIE) no airro Ana Paula Eleutério (Habiteto) (obra estimada em 
R$ 4.000.000,00); construção de pista de atletismo com 
banheiro e vestiário no Parque Vitória Régia (obra estimada em 
R$ 3.000.000,00). 

 
Nome: Claudécio José Ebúrneo 
Representando a entidade/organização: Prefeitura Municipal de Bofete 
(Prefeito) 
Áreas: infraestrutura 
 
Sugestão 

Recursos financeiros no valor de R$ 600.000,00 para realização 
de obras necessárias na rede de galeria de águas pluviais; 
Estadualização da Estrada BFT 030, início no trevo da Rodovia 
Castelo Branco e término na divisa de município de Angatuba 
(aproximadamente 41 km). 

 

Nome: Luciana Fraga Silveira 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Sorocaba 
(Vereador) 
Áreas: educação 
 
Sugestão 

Reativação da Escola Estadual no Parque Esmeralda ou 
construção de uma nova escola para o ensino médio. 

 

Nome: Fabio José de Oliveira e Newton Gazonato  
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Laranjal 
Paulista (Vereador) 
Áreas: infraestrutura 
 
Sugestão 

Pavimentação da interligação do município de Laranjal Paulista 
com a Rodovia Presidente Castello Branco e da estrada que liga 
a sede administrativa do município de Laranjal Paulista ao 
Distrito de Laras. 

 

Nome: Vicente Menezes 
Representando a entidade/organização: Vice-Prefeito de Tatuí 
Áreas: saúde, infraestrutura e segurança 
 
Sugestão 

Criação: Centro de hemodiálise, UTI neonatal e posto avançado 
de Oncologia; construção da vicinal Tatuí – Laranjal Paulista, 
duplicação da SP 141; construção: da estrada vicinal Tatuí – 
Alambari, de unidade do IML, seccional da polícia civil em Tatuí, 
construção de um batalhão da Polícia Militar. 
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Nome: Aline Borges Alves de Moraes, Carlos Roberto Marques Júnior, Israel 
de Castro, Odir Vieira Bastos, Abel Rodrigues de Camargo 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal da Estância 
Turística de Ibiúna (Vereador) 
Áreas: segurança, saneamento, infraestrutura e agricultura 
 
Sugestão 

Instalação de uma delegacia da Mulher na estância Turística de 
Ibiúna; aumento dos investimentos na contrapartida de repasse 
dos recursos para utilização das águas de Ibiúna pelo Sistema 
Produtor São Lourenço; construção de um novo prédio para o 
Fórum da Comarca de Ibiúna; recapeamento da Estrada Vicinal 
dos bairros Colégio e Vargem do Salto; asfaltamento da estrada 
que liga Ibiúna- Piedade- Votorantim – Sorocaba (5 km); 
construção de um entreposto agrícola no município de Ibiúna. 

 

Nome: Horacio César Fernandez 
Representando a entidade/organização: Prefeito de Álvares Machado 
Áreas: educação; infraestrutura 
 
Sugestão 

Ampliação da EMEIF Professora Tereza Ito Polidorio, situado à 
Rua Guarucaia, 649, Jardim Bela Vista, com a construção de 
videoteca, sala de leitura, laboratório de informática, sala de 
coordenação e salas de aula, orçada em R$ 500.000,00; 
realização de obras de recapeamento asfáltico em diversas vias 
públicas em Álvares Machado,  no valor de R$ 300.000,00. 

 

Nome: Janete Pedrina de Carvalho Paes 
Representando a entidade/organização: Prefeita Pilar do Sul 
Áreas: meio ambiente, transporte e saúde 
 
Sugestão 

Construção de uma usina de reciclagem; transporte coletivo 
intermunicipal; ambulatório de especialidades nas Santas 
Casas. 

 

Nome: Joel Soares Ramos 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Tapiraí 
(Vereador) 
Áreas: meio ambiente, transporte e saúde 
 
Sugestão 

Compra de 1 trator e implementos agrícolas para a Associação 
de agricultores de Tapiraí. 

 

Nome: Ildea Maria de Souza 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Sorocaba 
(Vereadora) 
Áreas: saúde e infraestrutura 
 
Sugestão 

Construção de AME na região de Mairinque, São Roque, Ibiúna, 
Araçariguama e Alumínio; duplicação da Rodovia Raposo 
Tavares. 
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Nome: Alexandre Mauro Freire Gomes 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Piedade 
(Vereador) 
Áreas: agricultura, esporte e cultura 
 
Sugestão 

Pavimentação asfáltica/ manutenção de estradas vicinais de 
Piedade; construção, manutenção e reforma de ginásios 
poliesportivos; projetos culturais. 

 

Nome: Claudio Eduardo Silva Nadaleto 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Piedade 
(Vereador) 
Áreas: agricultura, transporte e saneamento 
 
Sugestão 

Investimentos em extensão rural; melhorias em vicinais e 
estradas rurais do município de Piedade; mais investimentos 
em saneamento básico. 

 

Nome: Izidio de Brito Correia, Francisco Carlos Leite e Francisco França da 
Silva 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Sorocaba 
(Vereadores) 
Áreas: saúde e infraestrutura 
 
Sugestão 

2 unidades do Corpo de Bombeiros para atendimento da Zona 
Norte de Sorocaba; distritos policiais com estrutura e servidores 
da polícia civil; ginásio poliesportivo para atender as regiões da 
Zona Norte de Sorocaba e Oeste; contratação do dobro do 
efetivo da polícia militar, bem como a criação de mais de um 
Batalhão da PM em Sorocaba; destinação de recursos, em uma 
ação junto com as demais esferas públicas, para que Sorocaba 
possa contar com um Hospital Municipal; apoio na implantação 
da rede substitutiva na área da Saúde Mental; reorganização e 
reestruturação administrativa do Conjunto Hospitalar de 
Sorocaba; investimentos para regularização fundiária em 
Sorocaba, com a efetiva adoção do Programa Cidade Legal na 
mesma proporção do Programa Minha Casa, Minha Vida; 
melhorias na trafegabilidade da rodovia que liga Sorocaba a 
Iperó; estruturação da estrada que liga Sorocaba a Porto Feliz, 
para minimizar os impactos que acarretados no trânsito com as 
atividades do Parque Tecnológico da Toyota, em função  da 
Região metropolitana; destinação de verbas visando 
pavimentação asfáltica das vias públicas de Sorocaba ainda sem 
pavimento; investimento nas Arenas do Esporte; 
funcionamento da Vila Dignidade; ordenamento no sistema de 
acesso à Rodovia Raposo Tavares e na rotatória de unificação 
das avenidas Comendador Pereira Inácio (Sorocaba) e avenida 
31 de março (Votorantim); destinação de verbas à 
desapropriação do imóvel contíguo à área do Campus da Unesp 
– Sorocaba reformulação na alça de acesso da Rodovia Senador 
José Ermírio de Moraes (Castelinho) ao Bairro da Aparecidinha 
objetivando maior segurança e fluidez no tráfego; 
investimentos para o Anel Ferroviário de Sorocaba. 

 


